

PRESSEINFORMATION



18. März 2015

225. Geburtstag von Bandhauer

Festvortrag und Preisverleihung im Roßlauer Rathaus

Der erste Bandhauer-Preis der Stadt Dessau-Roßlau wird am kommenden **Sonntag**, um **15.00 Uhr**, im Roßlauer Rathaus verliehen. Mit der „Satzung über die Verleihung von Ehrenbürgerrechten, Ehrenpreisen und Ehrenbezeichnungen und weiteren Ehrungen in der Stadt Dessau-Roßlau“, die 2014 in Kraft trat, wurde aus der vormals Roßlauer Ehrung eine der Gesamtstadt.

Nach der Begrüßung durch Oberbürgermeister Peter Kuras wird Bürgermeister a. D. Karl Gröger, der zuerst in Roßlau, schließlich in Dessau als Baudezernent wirkte, die Laudatio auf den Preisträger halten.

Mit Hans-Ulrich Plaßmann konnte als weiterer Redner ein profunder Kenner der Stadtentwicklung Dessau-Roßlaus gewonnen werden. Er spricht in seinem Festvortrag über den Namensgeber des Preises, den anhaltischen Baumeister Christian Gottfried Heinrich Bandhauer*, dessen Geburtstag sich am 22. März zum 225. Mal jährt.

Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an der Gedenkveranstaltung und Preisverleihung im Roßlauer Rathaus teilzunehmen. Bereits um 14.00 Uhr wird zu einer Kranzniederlegung am Grab Bandhauers auf dem alten Roßlauer Friedhof eingeladen (Pylon).

* Als Bauinspektor des Fürstentums Anhalt-Köthen war Bandhauer für die Errichtung und den Erhalt zahlreicher Gebäude verantwortlich. Seine Arbeit stand stets unter dem Motto: Nur das ist schön, was Zweck hat. (Quelle: www.koethen-anhalt.de)